

DECEMBRE 1975.-

75 105905

BLAGNAC .-(3I)  
○○○○○○○○

HEURE : 05 H.

ENQUETE COMPLETANT LA FICHE D'OBSERVATION ENVOYEE PAR  
LE GROUPE LDLN DE LA HAUTE GARONNE.

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

TEMOIN : M. Yves AUDUTEAU, 50 ans, conducteur d'autobus  
(témoin des observations de Février 1975 et II ou I2  
Octobre 1975).

LIEU : Chemin de Bordebasse à BLAGNAC, derrière le radar.

LES FAITS : " Je me trouvais au hangar des cars, quand  
j'ai vu l'engin arriver d'OUEST en EST. Je me suis mis sous  
mon car et je l'ai laissé approcher. Quand il a été assez  
prés, je suis sorti, j'ai pris ma torche électrique et j'ai  
fait des appels pendant environ 30 secondes. Tout à coup,  
il s'est arrêté net. Alors là, j'ai eu peur ! Puis au  
bout de quelques secondes il est monté dans le ciel, à une  
vitesse foudroyante. De 1500 à 2000 m qu'il devait être,  
il est passé, en une fraction de seconde à 3 ou 4000 mètres.  
Je repris mes appels, il s'est alors mis à tourner en rond  
en bout de piste. Il tournait très lentement et parfois  
s'arrêtait, puis repartait. ( Comme je pensais que cela fai-  
sait bien haut pour que ma torche soit vue à 1500 ou 2000  
mètres, j'ai posé la question aux pilotes d'Air France que  
je voyais tous les jours. Ils m'ont dit que c'était une  
lampe assez puissante pour être vue à cette hauteur, quand  
la nuit est claire. Ils m'ont dit, qu'eux en vol par temps  
clair, ils voyaient luire les rails de chemin de fer. Je ne  
pense pas qu'ils soient moqués de moi). Pour finir c'était  
l'heure d'aller chercher les passagers , j'ai laissé l'engin

qui tournait toujours et je suis parti. Il me faut dire autre chose : il y a à côté du radar de la station météo, un faisceau lumineux qui monte très haut, au moins à 2000 mètres. Les deux OVNI, celui du 11 et 12 OCTOBRE et celui-ci sont arrivés perpendiculairement au faisceau sans y passer au travers. J'ai demandé à la tour de contrôle, mais ils n'ont rien vu. Lorsqu'il n'y a pas d'avions ils ne sont pas toujours à observer, vous savez....

L'ami de M. AUDUPEAU qui a vu l'engin de la première observation, contrairement au couple de la 2ème observation, a accepté de parler avec beaucoup de mal. Il ne veut pas avoir "histoires" avec les gens, ni avec "ceux de l'objet". Il garde l'anonymat. Il déclare qu'en FEVRIER 1975, vers 06 H du matin, depuis chez lui à MONBASTRUC LA CONSEILLERE (31), il a vu arriver un engin de l'Est-Nord;Est et allant vers l'OUEST. L'engin est arrivé assez près, de couleur argent il est passé au rouge avant de disparaître.

Lui ayant demandé combien de temps il avait vu l'engin, il a dit que c'était assez, qu'il ne voulait plus rien dire, que nous lui ferions des ennuis et il est parti. Toutefois, M. AUDUPEAU, lui a fait faire un petit mot signé : "Je confirme ce que je viens de dire, j'ai vu un objet silencieux venant de l'Est vers l'Ouest, au mois de FEVRIER 1975, un Lundi vers 06 H 15. Couleur rougeâtre qui m'a paru anormal."

ENQUETE DE M. ROMEO ET Mme LACANAL . GOURPE LDLN DE LA HAUTE GARONNE.

75 105905